

Las metáforas y tú...

Publicado por: miltinho

Publicado el : 25-8-2014 5:44:19

Y aunque las metáforas son tan útiles al escribir son una herramienta imperfecta al hablar de ti... porque no alcanzan esos detalles, que no tienen siquiera palabras, para describir lo que provocas desde que mis sentidos se encontraron contigo, desde que la cordura fue arrasada por un beso...

Pero igual quisiera su ayuda para poder acercar en algo lo que significa tenerte a mi lado y decir, que siento que se incendia mi mundo y a la vez, que es como caminar bajo la arbolada selvática recibiendo la borrasca desde la maraña verde o percibir a la vez los halos bruñidos de sol y luna.

Es que tenerte es perder los referentes inútiles de distancia y profundidad porque no hacen falta cuando se vuela ni interesa entorno alguno, sino, tan solo la proximidad de tus formas, tu aroma, de ese aliento tuyo que me inflama y extasía... consiguiendo desconectarme del mismo universo.

Si tuviera que usar metáforas, sin mucho pensar, buscaría una vez más a la luna, la inexorable luna, para encontrar en su regazo toda la ternura y pasión, que sin compasión descargas sobre mi humanidad elevándome hacia eclipses y parajes jamás soñados, sitiado con delirio por el halo diamantino de tu silueta.

Y para darle fuerza a mis metáforas, por supuesto, tendría que volver a besarte y perder cualquier resquicio de razón, para darle total apertura al vendaval de manjares cayendo a torrentes, desde el universo carnoso, fresco, volátil de tu boca de tu saliva, tu lengua voraz, tus agudos dientes...

Y no parar hasta hallar en las delicias de tu cuerpo, una cadena de fuego erupcionando alucinaciones, que rompan toda resistencia a racionalizar cada delicia, cada sensación imposible de escribir, sin dejar volar con la imaginación mis ansias infinitas de tenerte, intentar poseerte y llevarte al mismo cielo...